

Tennistraining startet nach Ferien

Tennisclub Meinhard: Schnupperübungen

Nach den Ferien trainieren die Kinder und Jugendlichen des Tennisclubs wieder mehrmals in der Woche unter Anleitung eines Trainers. Das Training findet in kleinen Gruppen bis zu den Herbstferien auf der clubeigenen Anlage statt. Wer Lust auf Tennis hat,

ist herzlich eingeladen, mehrmals daran kostenfrei teilzunehmen. Auf Wunsch gibt es einen Stempel in den Sportpass. Trainingstermine bitte mit Trainer Stefan Gerhard vereinbaren unter 0174/3 08 68 30. Weitere Infos unter www.tennisclub-meinhard.de



Nach den Ferien geht es wieder los: Trainer Stefan Gerhard trainiert die Jugendlichen in kleinen Gruppen.

Foto: privat/nh